
-------- Message transféré --------

Sujet : [INTERNET] réponse à l'enquête publique parking des 

Ruelles d'Epernon

Date : Sun, 13 Feb 2022 16:13:30 +0100

De : > nathalie.vancappel (par Internet) 

Répondre à : nathalie.vancappel 

Pour : ddt-consultations-publiques@eure-et-loir.gouv.fr

Bonjour,

Je souhaite m'exprimer car nous y sommes invités et que le sujet est 

primordial.

Nous avons le choix entre préserver le patrimoineet même de le 

valoriser,ou bien de donner encore une fois beaucoup d'argent pour un 

projet qui va piétiner l'idée pourtant évidente partout maintenant qu'il 

est urgent de préserver la nature.

Le patrimoine : Avec ce projet délirant, nous supprimons définitivement 

les derniers vergers. Beaucoup ont déjà été remplacés par des zones 

urbanisées. Il serait très intéressant pour le label "petite cité de 

caractère" que cet aspect et cette spécificité soit valorisés.

Nous pouvons aller plus loin. Au lieu de laisser cet espace naturel en 

friche, nous pourrions créer un espace de variétés anciennes : les 

pommes bien sûr (il me semble qu'il existe une espèce endémique de la 

région), mais aussi tous les légumes anciens qui étaient cultivés 

autrefois, et les espèces de blés anciens aussi pourquoi pas. Il n'y a 

pas d'équivalent dans la région il me semble.

Cela donnerait l'occasion bien évidemment de parler de l'histoire 

d'Epernon.

Et cela permettrait d'amener un espace de fraîcheur dans le centre 

ville.

L'idée consistant à créer des espaces de stationnement dans les zones 

déjà bitumées et inutilisées la plupart du temps me semble être une 
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excellente idée. C'est du bon sens.

Ce qui me semble important est de réfléchir sérieusement à un 

cheminement douxdepuis cette zone, jusqu'au centre ville. Si le 

cheminement est agréable et verdoyant les gens auront moins envie de se 

garer devant leur commerce, et prendront sûrement plus de plaisir à 

marcher. D'autant que la distance est quand même minime.

La place Aristide Briand est devenue un vrai parking où il est devenu 

difficile de circuler tant les voitures y sont entassées. Et de toute 

façon il est déjà difficile d'y stationner actuellement car les 

personnes qui travaillent dans les commerces aux alentours se garent à 

la journée sur ces places.

Je pense qu'il faudrait les obliger gentiment à se garer plus loin, au 

forum, et ne laisser que quelques places pour les personnes qui en ont 

vraiment besoin, ne pouvant se déplacer à pied, ou du stationnement 

minute pour une course rapide. Même avec moins de places proposées, je 

pense que l'on peut offrir ainsi une meilleure mobilité pour les gens 

qui en ont vraiment besoin.

Le projet tel qu'il est défini actuellement est beaucoup trop cher. Nous 

pourrions mettre à profit cet argent pour valoriser cette place et tous 

les commerces en tireraient un immense bénéfice.

Actuellement :

Il n'est de toute façon pas possible de s'y garer.

Si la place est attrayanteet que le cheminement du parking en bas 

jusqu'aux commerces est agréable, je suis persuadée que la grande 

distribution aurait plus de souci à se faire.

Car maintenant si nous ne faisons rien pour embellir la ville, les gens 

oublieront définitivement le centre ville et feront toutes leurs courses 

à la zone de l'hyper U qui ne cesse de s'agrandir.

Je pense donc qu'il est urgent d'agir.

Mais pas dans le sens de celui que nous propose la mairie.

Il est important de faire une ville qui soit belle, et où l'on prend 

plaisir à venir. Et cela peut faire une vraie différence.

Merci de nous entendre et de prendre en considération nos avis car quand 

on aime sa ville, cela fait mal au cœur de la voir maltraitée ainsi.
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Bien cordialement,

Nathalie Van Cappel.
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